



ICTA promueve nueva variedad de camote biofortificado



Ixcán, El Quiché. Con el propósito de transferir y promover la nueva variedad de camote biofortificado ICTA Dorado^{BC}, el 28 de junio, en las instalaciones del Subcentro de Investigación del Norte (CINOR-Ixcán) fueron beneficiados 23 agricultores de la Agrupación de Productores Agropecuarios de familias Migrantes de Ixcán (APAFAMI) y 14 agricultores de la asociación Fondo para el Desarrollo Ecológico, con esquejes de camote de la nueva variedad ICTA Dorado^{BC}. Los 37 agricultores residen en nueve comunidades del municipio de Ixcán El Quiché.

La semilla vegetativa fue recibida por los presidentes de las organizaciones, el total fue de 2,300 esquejes.

La actividad estuvo a cargo del Ingeniero Juan Carlos Sis, Subdirector del Subcentro de Investigación del Norte (Ixcán) y Eliseo Chun, especialista de la Disciplina de Validación y Transferencia de Tecnología.